

Siaran Berita

1 Agustus 2019

BASF menunjuk Agus Ciputra sebagai Presiden Direktur untuk Indonesia

Jakarta, Indonesia – 1 Agustus 2019 – BASF telah menunjuk Agus Ciputra sebagai Presiden Direktur BASF Indonesia efektif 1 Agustus 2019. Beliau menggantikan Daniel Loh, yang telah memutuskan untuk meninggalkan perusahaan pada 31 Juli 2019.

Agus memulai kariernya dengan BASF pada tahun 2007 sebagai *technical sales representative* untuk bisnis poliuretan di Jakarta, Indonesia. Ia kemudian memegang berbagai posisi manajemen di Singapura, Jerman dan Swiss. Jabatan terakhir beliau adalah sebagai Wakil Direktur, Regional Business Management Asia Pacific untuk divisi Hygiene, Petrochemicals di Cina.

Agus Ciputra lahir di Medan, Indonesia. Ia mendapatkan gelar sarjana teknik kimia dari Institut Teknologi Indonesia dan memiliki diploma Manajemen Keuangan dari Association of Chartered Certified Accountant. Beliau telah menikah dan memiliki dua orang anak.

Tentang BASF di Indonesia

BASF memulai investasinya di Indonesia sejak tahun 1976. Kini, rangkaian solusi BASF mendukung industri-industri utama di Indonesia, termasuk pertanian, nutrisi dan kesehatan, serta produk kebersihan dan perawatan diri. BASF Indonesia berkantor pusat di Jakarta dan didukung oleh empat fasilitas produksi berlokasi di Cengkareng, Cikarang, Cimanggis dan Merak. Pada tahun 2018, BASF Indonesia mencatat penjualan sebesar 503 juta Euro dengan sekitar 697 orang karyawan pada akhir tahun tersebut. Informasi selengkapnya mengenai BASF tersedia di www.basf.com/id.

Tentang BASF

Di BASF, kami menciptakan kimia untuk masa depan yang berkelanjutan. Kami memadukan keberhasilan ekonomi dengan perlindungan lingkungan dan tanggung jawab sosial. Sekitar 122.000 karyawan di BASF Group bekerja untuk memberikan kontribusi bagi keberhasilan para pelanggan di seluruh sektor dan hampir di setiap negara di dunia. Portofolio kami terbagi ke dalam enam segmen: Chemicals (Kimia Dasar), Materials (Bahan Dasar), Industrial Solutions (Solusi Industrial), Surface Technologies (Teknologi Permukaan), Nutrition & Care (Nutrisi & Perawatan) dan Agricultural Solutions (Solusi Pertanian). BASF mencatat penjualan sekitar 63 miliar Euro di tahun 2018. Saham BASF diperdagangkan di bursa saham di Frankfurt (BAS), dan sebagai American Depositary Receipts (BASFY) di Amerika Serikat. Informasi lebih lanjut mengenai BASF tersedia di www.basf.com.